

# HUMAS

## Kapolsek Mataram Pimpin Pengamanan Pawai Ta'aruf Haul Akbar Syekh Abdul Qodir Al-Jailani ke-884

Syafruddin Adi - [MATARAM.HUMAS.CO.ID](http://MATARAM.HUMAS.CO.ID)

Dec 13, 2024 - 21:15



MATARAM, NTB – Kapolsek Mataram, AKP Mulyadi SH., memimpin langsung pengamanan kegiatan Pawai Ta'aruf dalam rangka perayaan Haul Akbar Sayyidi

Syekh Abdul Qodir Al-Jailani QS ke-884 yang digelar di Pondok Pesantren (Ponpes) Darul Hikmah, Lingkungan Karang Genteng, Kelurahan Pagutan, Kecamatan Mataram, Kota Mataram, Jumat (13/12/2024).

Acara yang penuh khidmat dan dihadiri ratusan jamaah ini berlangsung meriah namun tetap tertib, berkat pengamanan belasan personil Polsek Mataram di bawah arahan langsung Kapolsek. Kehadiran AKP Mulyadi di acara ini bukan hanya untuk memimpin pengamanan, tetapi juga sebagai bentuk penghormatan atas undangan dari Pimpinan Ponpes.

“Benar, kami hadir di acara ini sebagai wujud penghargaan kepada pimpinan Ponpes sekaligus memastikan kegiatan berjalan aman dan lancar. Kami telah menurunkan personil untuk mengamankan jalannya acara,” ujar Mulyadi.

Dalam pengamanan tersebut, personil Polsek Mataram fokus menjaga kelancaran jalur Pawai Ta'aruf yang melibatkan banyak peserta dan kendaraan. Dengan pendekatan humanis, mereka juga membantu mengatur arus lalu lintas agar tidak terjadi kemacetan di sekitar lokasi acara.

Haul Akbar ini menjadi momentum spiritual yang tidak hanya mempererat hubungan antarjamaah, tetapi juga memperkuat sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat, khususnya komunitas pesantren. Kapolsek berharap kegiatan serupa dapat terus berjalan lancar dan menjadi sarana mempererat silaturahmi.

“Semoga kegiatan ini membawa berkah dan menjadi momen kebersamaan yang mempererat hubungan kita semua, baik antarumat maupun antara masyarakat dan kepolisian,” tutup Mulyadi.

Acara Haul Akbar ini berlangsung dengan sukses, membuktikan komitmen Polsek Mataram dalam mendukung kegiatan keagamaan sekaligus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. (Adb)